



Salta

Se inicia este 31 de julio, la inscripción al segundo “módulo” de la Escuela de Formación y Animación misionera en Santa, Argentina. Organizado por las POM y la pastoral misionera de la Arquidiócesis de Salta, por séptimo año consecutivo, el segundo módulo de formación se inicia el 7 de agosto y termina en octubre de este año.

Esta escuela es una de las actividades de formación preparada por la pastoral misionera, por los agentes pastorales que desean obtener una formación misionera completa y sistemática. Los requisitos para la participación son: instrucción secundaria (aún inscrito o también ya completada), o tener más de 18 años y ser presentado por el párroco.

El programa dura dos años y se compone de cuatro módulos semestrales, que son independientes, de modo que puedan ser realizados en cualquier orden.

El objetivo de la escuela es formar animadores misioneros ante las crecientes exigencias de la misión universal de la Iglesia. El curso se propone elaborar una formación misionera, dando elementos de teología, espiritualidad y metodología misionera.

El programa del segundo módulo prevé: fundamentos de Teología Misionera (Cristología para la Misión, Eclesiología para la Misión, dimensión misionera de la liturgia, ecumenismo y dimensión misionera de Aparecida), Espiritualidad Misionera (fundamentos y dimensión misionera de la vocación cristiana) y Didáctica Misionera (proceso, contenido, dinámica y las misiones populares)(CE) (Agencia Fides, 31/07/2010)

Links:

Para mayor información:

<http://misiones.catholic.net/efam/index.htm>